2 Pieces

30 m?

Réf. 4872-SJ0
273000 €

Ste-Maxime
Appartement a vendre (83120)
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M-OI Sainte-Maxime (83120) vous propose a la vente en exclusivité, cet
appartement T2 exceptionnel, dans la copropriété prisée et sécurisée
"Les Coteaux de la Nartelle" avec son parc arboré de 10 hectares.Ce
bien vous séduira par sa localisation idéale, sa rénovation soignée(
2023) et sa vue mer unique!Situé a 5km du centre de Sainte-Maxime, a
seulement 500m des premieres plages, a 18km de
Saint-Tropez/Ramatuelle, 21km de la gare de St Raphael TGV, et 58km
de l'aéroport de Toulon-Hyeres.Au 1er et dernier étage d'une petite

résidence dominante et au calme absolu, cet appartement climatisé de

M-0I Sainte-Maxime (83120) offers you for sale exclusively, this exceptional T2
apartment, in the popular and secure condominium “Les Coteaux de la Nartelle"
with its 10-hectare wooded park.This property will seduce you with its ideal
location, its careful renovation (2023) and its unique sea view!Located Skm from
the center of Sainte-Maxime, only 500m from the first beaches, 18km from _
Saint-Tropez / Ramatuelle, 21km from St Raphael TGV station, and 58km from ?3'-:-_,_;,_rmﬂﬁ_;§mr;!“ “ﬁ 7 il

Toulon-Hyeres airport.On the 1st and last floor of a small, dominant and absolutely \ -
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quiet residence, this air-conditioned apartment of ...
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MON OFFICE IMMORBILIER
15 Cours Mirabeau - 13100 AIX-EN-PROVENCE
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